

Sehr geehrte Damen und Herren

Heute wurde die Vereinigung für eine „Zukunftsträchtige Stadt Luzern“ gegründet.

Die Vereinigung „Zukunftsträchtige Stadt Luzern“ setzt sich gegen weitere Fusionen ein. Folgende Gründe sprechen dagegen:

1. Es kann nicht sein, dass die Stadt zum demokratisch dominierenden Faktor im gesamten Kanton wird
2. Die Erfahrungen haben gezeigt, dass die versprochenen Synergiegewinne aus einer Fusion bisher nicht eingetroffen sind. Bevor weitere Fusionen angestrebt werden, müssen die Synergieversprechen umgesetzt werden
3. Zwei Fusslahme geben zusammen keinen Spitzenläufer. Die Stadt und die meisten Agglogemeinden haben oder stehen vor schwerwiegenden Finanzproblemen. Es ist keine Lösung, bei allen geplanten Fusionen den Steuersatz dem Niveau der Stadt anzupassen. Die Defizitprobleme müssen vor allfälligen Fusionen gelöst werden

Der Vorstand setzt sich aus folgenden Personen zusammen:

Präsidentin: Lisa Zanolla, Luzern

Pressesprecher: Pirmin Müller, Luzern

Beisitzer: Urs Zimmermann, Luzern

Beisitzer: Thomas Schärli, Luzern-Littau

Wir werden uns bei den anstehenden Diskussionen über Luzern Plus und Gemeindefusionen zu Wort melden.

Freundliche Grüsse

Vereinigung „Zukunftsträchtige Stadt Luzern“

Luzern, 13. Juni 2011